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Power-to-X ist die Nutzung von Strom für vielfältige Anwendungen wie Wasserstoff, Mobilität, 

Wärme, und wird als das Kernelement für das Gelingen der globalen Energiewende gesehen. Die 

bereits rasant steigende Nachfrage nach grünem Wasserstoff, Ammoniak und CO2-neutralen, 

strombasierten Treibstoffen (eFuels) führt zu einer großen Anzahl von Power-to-X-Projekten – 

visionäre Vorhaben, die den Übergang zu einer emissionsfreien Welt vorantreiben. Wir arbeiten 

Hand in Hand mit der Industrie, um Simulationsmodelle für den Design dieser Anlagen zu 

entwickeln. Dabei betrachten wir alle Bestandteile der Prozesskette; von den Erneuerbaren 

Energien, über die Energiespeicherung, die Energieübertagung über Strom- und Gasnetze, bis hin 

zur Herstellung von Wasserstoff und anderen Energieträgern. Python ist unsere Wahl für die 

Modellierung. Wir suchen stets gute Köpfe und bieten Masterarbeiten in den Themengebieten:

• Detaillierte Modellierung einzelner Prozesse

• Verknüpfung mehrerer Anlagenmodelle

• Erstellung von Preisprognosen 

• Business Case Bewertung

• Anwendung von Optimierungsansätze

• Nutzung von Cloud-Systemen 

Falls dich eines dieser Themen interessiert und du einen greifbaren Beitrag zur Energiewende 

leisten möchtest, melde dich gerne bei uns! Wir können deine Aufgabenstellung in Abhängigkeit 

deiner Präferenzen und unseres Bedarfes gemeinsam gestalten.
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Power-to-X is the use of electricity for a wide range of applications such as hydrogen, mobility, 

heat, and is seen as the key element for the success of the global energy transition. The already 

rapidly increasing demand for green hydrogen, ammonia and CO2-neutral electricity-based fuels 

(eFuels) is driving to a large number of Power-to-X projects – visionary endeavors that drive the 

transition to a zero-emission world. We work closely with industry to develop simulation models 

for the design of these plants. In doing so, we consider all components of the process chain; 

from renewable energies, energy storage, energy transmission via electricity and gas grids, to 

the production of hydrogen and other energy carriers. The modelling is done in Python. 

For our continuous developments, we are always looking for new talents and offer master’s 

theses in the following areas:

• Detailed modelling of individual processes

• Linking of multiple plant models

• Preparation of price forecasts 

• Business Case assessment

• Application of optimization approaches

• Use of cloud systems

If you are interested in one of these topics and would like to make a tangible contribution to the 

energy transition, please contact us! We can define together your scope of work depending on 

your preferences and our actual needs.
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